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地域住民のみなさんと、 

その家族に寄り添った 

プライマリ・ケアを学べる 

臨床研修病院です。 
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医療生協わたり病院 

 医学生通信 

感想・お問い合わせはこちらまで↓↓ 

こんにちは!医療生協わたり病院医学生通信です(^^)/ 

6年生は国試が終わり、それ他の学年の皆さんも試験や実習が大詰めといったところでしょうか？ 

さて、わたり病院では2月から3月にかけて受験生応援企画や医学部の皆さん向けの病院説明会、実習企画

などをご用意しております。春休みを利用して是非各種イベント・説明会にお越しください☆見学のお申

込みもお待ちしております! 

春休みを利用して病院見学に来てみませんか？ 

 

上記の春セミナー以外にも、わたり病院では全学

年対象に病院見学を行っています。日数・内容は

ご本人の希望をうかがったうえで計画を立てさせて

いただきます。まずは一度ご相談ください。是非と

も、県内外からの多くのお申込みをお待ちしており

ます! 

春セミナー・病院見学のご案内 
日にち：平成28年3月28日(月)～30日(水) 

対 象：医学部5年生 

内 容：指導医と行動し、主治医体験をする3日間の実習

企画です。以下に昨年のスケジュールを載せましたので参

考にしてください。※内容は変更になる場合があります。 

お問い合わせ・各種お申し込み

は、メールまたは電話にてお気軽

にご連絡ください! 

TEL：024-521-2056 医学生担当 

MAIL：igakusei@watari-hp.jp 

Day Time Schedule 
1日目 8：00 オリエンテーション 

 
8：30 朝会 

担当医師との顔合わせ 
新入院カンファ 

 9：00 受持ち患者さんへのあいさつ 

 
11:30 症候論学習会 

＜臨床推論入門＞ 
 12:30 食事休憩 
 13:30 病棟 

 
15:30 臨床倫理四分割法を用いた 

症例検討 
 17:00 終了 

2日目 8：15 集合 

 8：30 朝会 
新入院カンファ 

  
病棟 

身体診察法 
 12:30 食事休憩 

 
14:00 臨床力アップセミナー番外編 

～透析患者さん宅訪問～ 
 16:00 ＜臨床推論実践編＞ 

ドクターＷに挑戦しよう 
 17:00 終了 

Day Time Schedule 
3日目 8：15 集合 

 8：30 朝会 
新入院カンファ 

 
10:30 病棟（with 研修医） 

Dr-Nrsカンファ 

 11:00 腹部エコーレクチャー 

 12:30 ﾗﾝﾁｮﾝｾﾐﾅｰ 
＜うちの研修って・・・＞ 

 13:30 プレゼンへ向けた学習 

 15:00 ３日間のまとめ 

指導医へのプレゼン 

 16:00 研修説明  
  終了・お疲れさまでした！ 
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医療生協わたり病院 医学生担当 

Tel:024-521-2056(代) 

感想・お問い合わせはこちらまで↓ 

igakusei@watari-hp.jp 

心エコー学習会 開催しました（2016/2/8） 

福島県民医連 奨学金制度のご案内 
医療生協わたり病院が加盟している福島県民主

医療機関連合会（福島県民医連）では、返還免

除制度のある月額15万円の奨学金を貸与してい

ます。更に返還義務のある特別貸与制度とし

て、1万円単位で最高月額10万円までの制度も

あります。返還免除制度は当連合会加盟院所・

事業所にて医師として貸与期間と同期間勤務す

れば免除されます。 

  

 奨学生は義務として奨学生活動への参加があ

ります。例えば、全国から300人を超える医学

生が集まり医療と医師研修を考える「医学生の

つどい」や県単位で行う奨学生活動などがあり

ます。特に医学生のつどいは30年以上続いて

おり、そこで語り合った全国の仲間はかけがえ

のないもの。研修医になってからも交流が続い

ている先生方も少なくはないようです。大学で

の学びだけではなく、自主的な学びや仲間との

交流は学生のうちだからこそできる貴重な体験

になると思います。様々な場を活用して是非と

も、将来の自分の力にしていってくださいね。 

お問い合わせは福島県民医連事務局(024-521-5205)まで 
福島県民医連 検 索 

奨学金説明会 

奨学生会議 

奨学生合宿 

 医学部4年生向けに心エコーの学習会を行

いました。多くのご参加誠にありがとうござ

います。誰かがやっているのを見るのと、実

際に自分がやるのでは大きく印象が違うよう

でした。 

 参加された学生さんの感想でも、「実際に

やるとプローブの向きが難しかった。」「プ

ローブの持ち方と画像を対応させるのが難し

かった。」「苦手意識を持っていたが興味が湧

いた。」という意見が多くありました。 

今後も学習会等の企画予定は当院

ホームページ上でお知らせしていき

ます。こんな学習会がやりたいなどの

ご意見もお待ちしております!ご予定

が合う際は、是非ともご参加くださ

い☆ 


